

# Roja se impone en fútbol playa

Diez equipos sudamericanos se disputan el título de campeón del torneo en la ciudad vecina de Iquique y buscan clasificarse al Mundial de Seychelles

Deportes  
La Estrella

Con la "Roja Playera" ganando 3-1 ante Bolivia en Arena Cavancha, finalizó la primera jornada de la Copa América de Fútbol Playa 2025 este sábado 22 de febrero, que se desarrolla en una fase de competición de dos grupos con equipos de Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia, Chile, Ecuador, Paraguay, Perú, Uruguay y Venezuela.

## PRIMER PARTIDO

Las selecciones de Venezuela y Paraguay dieron el puntapié inicial al torneo, donde los venezola-

nos vencieron por 7-5. Posteriormente, los brasileños -actuales campeones de la Copa- golpearon a Perú tras anotar 9-4, poniendo fin a la jornada matutina del certamen.

Los partidos continuaron en la tarde, con los representativos de Ecuador y Uruguay; seguido de Chile y Bolivia que cerraron este primer día de competencia. El marcador 3-2 dio el triunfo a los uruguayos y después la delegación chilena se alzó como ganador.

En este campeonato, Chile debuta como país anfitrión con Iquique como sede, gracias a una gestión entre la Confederación Sudamericana de Fútbol

(Conmebol), Asociación Nacional de Fútbol Profesional (Anfp), Federación de Fútbol de Chile, Ilustre Municipalidad de Iquique y su Corporación Municipal de Deportes, y Compañía Minera Doña Inés de Collahuasi a través de su Fundación.

## ROJA PLAYERA

César Gavilán, director ejecutivo de Fundación Collahuasi, destacó esta jornada inaugural. "Estamos felices de recibir esta Copa en Arena Cavancha, con un público que disfrutó del juego de distintas selecciones de fútbol playa y celebró el éxito de Chile. El trabajo junto a la Muni-



FOTO CEDIDA

LA ROJA PLAYERA SE IMPUSO A BOLIVIA EN IQUIQUE EN COPA AMÉRICA DE FÚTBOL PLAYA.

palidad y su Corporación nos permite contar con este tipo de eventos, que proyectan a Iquique como la capital de deportes playa de nuestro país", dijo.

Sobre el triunfo de la "Roja Playera", su capitán Pablo Rodríguez señaló

que "el primer partido siempre es un poco complicado, pero lo sacamos adelante apoyados por la gente, que nos acompañó y esperamos sigan con nosotros en los próximos días en este recinto deportivo espectacular".

# 3

**a 1 se impuso la selección chilena de fútbol playa en su primer partido frente a Bolivia.**